
EMENTA:  SOLICITO  MELHORIAS  NA  SINALIZAÇÃO  DE

TRÂNSITO NO BAIRRO JD. PEDRA BRANCA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que o vereador esteve no local juntamente

com um representante da TRANSERP que constatou a necessidade de melhorias na

sinalização de solo e placas na R. Nilza de Oliveira Strambi – Jardim Pedra Branca.

REQUEIRO na forma Regimental, depois de ouvido o Plenário

desta Egrégia Casa, que  seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para

que solicite providências de melhorias a TRANSERP.

Sala das Sessões, 23 de junho de 2022.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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